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Депутаты откорректировали городской бюджет  ■ Сессия

О финансах
Заместитель руководителя комитета 

финансов и бюджетных отношений мэрии 
Светлана Рулёва представила проект 
решения о внесении изменений в бюджет 
Белгорода на текущий год и двухлетний 
плановый период. Необходимость коррек-
тировки вызвана увеличением объёмов 
собственных доходов (на 364 млн руб.) и 
безвозмездных поступлений из областной 
казны (на 572 млн рублей). Это позволяет 
увеличить социальные расходы городского 
бюджета. Почти 91 % этих средств намече-
но направить на реализацию муниципаль-
ных программ. Необходимо также покрыть 
дефицит фонда оплата труда муниципаль-
ных учреждений в размере 97 млн рублей, 
например, увеличить зарплаты сотрудни-
кам управления «Белгорблагоустройство», 
давно испытывающего кадровый дефицит. 

На текущий год предложено утвердить 
доходную часть городского бюджета в 
объёме 17,9 млрд руб., а расходную - 18,8 
млрд рублей. Прогнозируемый дефицит 
бюджета областного центра составит 907 
млн рублей.

Проект решения получил положитель-
ное заключение Контрольно-счётной пала-
ты Белгорода и был одобрен на заседании 
профильной комиссии горсовета. Депутаты 
единогласно поддержали поправки и при-
няли в новой редакции главный финансо-
вый документ города.

О зарплате
Заместитель руководителя комитета по 

труду и кадровой политике  Ольга Толстая 
представила депутатам проект решения 

о повышении с 1 октября на 5,5 % фонда 
оплаты труда сотрудников муниципальных 
казённых, бюджетных и автономных учреж-
дений Белгорода. Кроме того, предлагает-
ся внести изменения в Положение об опла-
те труда и социальных гарантиях лицам, 
которые занимают муниципальные долж-
ности в органах местного самоуправления. 
В частности, проект решения предусма-
тривает увеличение надбавок за классный 
чин. Средства на это были ранее заложены 
в муниципальном бюджете. Проект рассмо-
трен на заседании комиссии по социальной 
политике и развитию солидарного обще-
ства. Депутаты приняли его единогласно.

Об имуществе
Заместитель главы администрации го-

рода - руководитель комитета имуществен-
ных и земельных отношений Кристина Па-
сика вынесла на рассмотрение вопросы о 
передаче из муниципальной в областную 
собственность часть дорожной сети от ав-
томагистрали М-2 «Крым» до Белгорода и 
земли под ней, о передаче УМВД России по 
Белгороду в безвозмездное пользование 
на пять лет помещения в доме 6 на ул. Бу-
дённого под участковый пункт полиции, о 
передаче нежилого помещения площадью 
76 кв. м в доме 104б на Белгородском про-
спекте на пять лет общественной организа-
ции «Ассоциация казачества Белогорья». 
Депутаты поддержали эти решения.

О памяти
Руководитель муниципального управле-

ния культуры Ольга Лесных представила 
проект решения о придании законного ста-
туса памятнику «Сын полка», установлен-

ного на территории храма святых мучениц 
Веры, Надежды, Любови и матери их Со-
фии. Депутаты проголосовали «за».

Народные избранники поддержали че-
тыре проекта решения об увековечении 
памяти белгородцев, павших в ходе спе-
циальной военной операции на Украине. 
Бюст Героя Российской Федерации Дми-
трия Астафьева будет установлен в пар-
ке Победы на Аллее Героев. Депутаты 
проголосовали и за увековечение памяти 
Максима Волгина, Николая Сапелкина 
и Петра Петруленко, которые посмертно 
были награждены орденами Мужества. 
Мемориальные доски с их именами пла-
нируется разместить на фасаде школы 
№ 36, здании Белгородского юридическо-
го института МВД РФ им. И.Д. Путилина, а 
также стене многоквартирного дома № 11 

на ул. Студенческой. Ольга Александров-
на заверила народных избранников, что 
все мемориальные доски будут установ-
лены и торжественно открыты в текущем 
году.

О сотрудничестве
Депутаты утвердили международное со-

глашение об установлении побратимских 
отношений между Белгородом и городом 
Дэчжоу Китайской Народной Республики, 
которое подписал в августе мэр Валентин 
Демидов. Договор, в соответствии с Уста-
вом Белгорода отныне вступил в юридиче-
скую силу. Председатель городского Сове-
та Вадим Радченко выразил уверенность, 
что депутатский корпус наладит тесные 
взаимовыгодные контакты со своими ки-
тайскими коллегами.

 ► Состоялась вторая сессия Белгородского городского 
Совета седьмого созыва. Народные избранники рассмотрели 
восемнадцать вопросов.

ФОТО ВИКТОРА МОЛОСТОВА

 ► В Белгороде приступили 
к реконструкции двора 
дома № 2 на улице 
Шершнёва.

Проект благоустройства был разрабо-
тан и согласован порядка пяти лет назад, 
но никак не мог дождаться своей очереди. 
В августе жители обратились к мэру Ва-
лентину Демидову. На общем собрании 
они рассказали ему о своей проблеме.

- Состояние аварийное, безусловно, 
решать нужно в приоритетном порядке. С 
учётом экономии бюджета попробуем ор-
ганизовать работы в этом году. Хотя двор 
небольшой, на ремонт потребуется около 
7,5 млн рублей. Поручил своему замести-
телю актуализировать проект. Конечно, в 
конце года может произойти накладка в 
связи с сезонностью. Стартовать в непо-
году - вариант не очень хороший. Поэто-
му всё будем обсуждать, - отметил тогда 
мэр.

В октябре реконструкция двора на ул. 
Шершнёва, 2 вышла на стадию реализа-
ции. Работы взяла под контроль депутат 
горсовета от 15 округа Лидия Новакова. 
На первом этапе она встретилась с под-
рядчиком, курирующими объект специ-
алистами управления капитального стро-
ительства и «Управляющей компанией -  
14». В планах: асфальтирование про-
езжей части, укладка тротуаров для пе-
шеходов плиткой, обустройство детской 
игровой и спортивной площадок, мест для 
сушки и чистки белья, установка скамеек.

- Сразу решили возникшие вопросы по 
спилу деревьев и обустройству подходов 
к подъездам. Контроль за ходом выпол-
нения работ будет продолжен, - отметила 
Лидия Ивановна.

Окончание полного комплекса работ 
по условиям муниципального контракта 
запланировано на конец мая 2024 года. 
Однако если позволит погода, подряд-
ная организация проведёт реконструкцию 
территории в текущем году.

Если хочешь быть полезным
 ► Сторонники и члены партии «Единая Россия» во главе 

с депутатом Белгородского городского Совета Сергеем 
Наумовым приняли участие в донорской акции. 

Дело сдвинулось  ■ Депутатский контроль ■ Акция

Они не только сдали кровь, но и запол-
нили анкеты для того, чтобы в будущем 
стать донорами костного мозга.

- Хотели бы каждому показать пример и 
сказать, что это необходимо, в этом нет ни-
чего страшного. Если вы хотите искренне 
помогать людям, то вас всегда здесь ждут 
с тёплым чаем и хорошим настроением. 
Можно прийти сдать кровь и, возможно, 
кому-то спасти жизнь, - отметил Сергей 
Наумов.

- Я однажды спасла жизнь близкому 
человеку - своей племяннице - благодаря 
переливанию крови, - поделилась опытом 
участница акции Юлия Киселёва.

- Это очень волнительно, но дело нуж-

ное. Я хочу быть полезной, - призналась 
другая участница Мария Гончарова.

Кровь имеет огромное значение для 
лечения пациентов, её запасы необходи-
мо постоянно пополнять. Если вы желае-
те стать донором, то приходите в будний 
день с 8.00 до 13.00 в областной Центр 
крови. Предварительно записаться можно 
по телефону 34-61-79 или на сайте мед- 
учреждения donor-bel.belzdrav.ru.

Напомним, 1 сентября стартовал Все-
российский марафон донорства костного 
мозга «#ДавайВступай!», который объ-
единил 72 города России. Он продлится 
до 10 ноября 2023 года. 
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